
Bonjour M. le Commissaire enquêteur,

Je n'habite pas sur la commune de Saulgé mais je connais bien la région où j'aime m'y promener
en famille.

Je trouve que ce projet de parc solaire est une très bonne idée. Non seulement cela est tout à
fait d'actualité en allant dans le sens d'une améliora�on de l’indépendance énergé�que de
notre pays, mais cela permet aussi de décentraliser les moyens de produc�on d'énergie. Ceci à
le gros avantage, par rapport aux centrales nucléaires centralisées, de rapprocher les citoyens du
sujet énergé�que en les sensibilisant et en leur faisant prendre conscience des enjeux de la
transi�on énergé�que.

Bien sûr, une bonne informa�on et communica�on sera essen�elle de la part du porteur de
projet afin de perme�re une intégra�on réussi du projet. Cependant, le partenariat évoqué avec
l’Ecomusée du Pays Montmorillonn semble aller dans ce sens. Enfin, la possibilité de con�nuer une exploita�on agricole
sur ces terres tout en produisant une énergie renouvelable me semble tout à fait intéressant car cela permet une non
concurrence de l'usage des terres.

Fwd: [INTERNET] Centrale solaire photovoltaı̈que par la SNC Parc ...  
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